

# *Cuba y Laos ratifican excelentes relaciones bilaterales*



**Encuentro Cuba-Laos**

La Habana, 14 feb (RHC) Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) se refirió en su cuenta en Twitter al encuentro que sostuvo este lunes con Inlavanh Keobounphanh, miembro del Comité Central del Partido Popular Revolucionario de Laos donde ratificaron las excelentes relaciones de amistad, colaboración y solidaridad entre ambos partidos y pueblos.

Keobounphanh, presidenta de la Unión de Mujeres Laosianas, se encuentra de visita en Cuba en cumplimiento de una invitación de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

Por su parte, el PCC publicó en Twitter, que la dirigente laosiana resaltó durante el encuentro la solidaridad de su pueblo y partido con la Revolución cubana, y enfatizó el rechazo de Laos al bloqueo

económico, comercial y financiero que mantiene Estados Unidos contra el país caribeño.

Keobounphanh, quien valoró de muy necesaria la relación de amistad y colaboración entre ambas naciones y partidos, recibió explicaciones de Morales Ojeda sobre las tareas que cumple el PCC luego de su octavo Congreso, efectuado en abril de 2021 y comentó la situación actual del país agravada por el bloqueo norteamericano y las campañas contra Cuba.

El miembro del Buró Político del PCC destacó la prioridad que se le concede a la plena igualdad de la mujer en Cuba, y el peso cada vez mayor que tiene en la construcción del socialismo.

También fue resaltado por Morales Ojeda, el ejemplo de Vilma Espín y Celia Sánchez, quienes fueron decisivas en el triunfo de la Revolución y su posterior desarrollo, y añadió que su legado continúa vigente en cada mujer cubana en su lucha desde cualquier ámbito de la sociedad.

Estuvieron presentes en el encuentro, Teresa Amarelle Boué, miembro del Buró Político y secretaria general de la FMC; Emilio Lozada García, jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del PCC, además de otros funcionarios de ambas organizaciones.

Este lunes la Federación de Mujeres Cubanas y la Unión de Mujeres de Laos firmaron un acuerdo con el objetivo de fortalecer los lazos de amistad y cooperación entre ambas organizaciones.(Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/313723-cuba-y-laos-ratifican-excelentes-relaciones-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**